



Aniversario de la primera compañía de Bomberos de Isla de Maipo

Description

Junto a las autoridades y voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Isla de Maipo, el Alcalde y el Concejo Municipal de la comuna celebraron los 62 años de la Primera Compañía “Rogelio Olave Zangroniz”, la que fuera fundada un día 25 de diciembre del año 1962.

La institución de Bomberos, la más valorada por todos los chilenos y chilenas, en Isla de Maipo ha desarrollado durante toda su trayectoria múltiples labores de servicio a la comunidad, a través de un cuerpo de voluntarios y oficialidad que se encuentra debidamente entrenado y capacitado para enfrentar cada una de las emergencias a las cuales son llamados, a pesar del enorme riesgo que algunas de ellas presenta.

Desde elmaipo.cl, adherimos a los saludos y parabienes de esta importante institución.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024